

ICA MILITARE ITALIANA



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ATAUDES DE ITALIANOS. Bruselas, Mayo 31 (Reuters). Los ataúdes de nueve víctimas de los disturbios del Miércoles anterior en el Estado Heysel, serán

llevados a Roma por un avión de la Fuerza Aérea de Italia. Los cadáveres de víctimas de otros países, serán enviados posteriormente.

E.U. ayudará a México para que supere crisis

México, Mayo 31 (UPI). El embajador estadounidense John Gavin dijo que su gobierno está dispuesto a ayudar a México para que supere su crisis económica porque los problemas financieros "repercuten en

Estados Unidos". El diplomático, quien habló en un acto del Club de Leones local, recordó que en 1982 Estados Unidos apoyó a México con un pago por adelantado sobre

—Pasa a la página 41—

Preocupa a OEA base británica en Malvinas

Washington, Mayo 31 (AP). El secretario general Joao Baena Soares informó hoy a las Naciones Unidas "la preocupación" de la Organización de Estados Americanos por el establecimiento de una base estratégica británica en las Islas Malvinas.

Soares envió a la ONU el texto de una resolución adoptada anoche por el Consejo Político de la OEA, en la cual la América Latina respaldó unánimemente la posición argentina en torno al archipiélago austral.

—Pasa a la página 53—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MILICIANOS CAPTURADOS. Tiro, Líbano, Mayo 31 (AP). Milicianos del ejército del Líbano meridional, capturados esta mañana por combatientes shiitas, de la milicia Amal. Aparecen en el Instituto musulmán Jabal Amal, en Tiro.

E.U. y Rusia negocian misiles de largo alcance

Ginebra, Mayo 31 (UPI). Delegados de Estados Unidos y la Unión Soviética ingresaron hoy de lleno a trabajar tras reanudarse la segunda ronda de conversaciones sobre desarme, con una reunión entre los grupos negociadores sobre misiles de largo alcance.

La reunión duró dos horas y 50 minutos y fue anunciada solamente después que tuvo lugar de acuerdo a una nueva y más restrictiva política informativa.

En la primera ronda del 12 de Marzo al 23 de Abril, el delegado estadounidense al menos dio un aviso adelantado a nombre de ambas partes sobre dónde y cuándo se

reunirían los tres grupos negociadores. Sin embargo, en la segunda ronda que comenzó ayer se acordó, por razones no especificadas, que se mantendrían en reserva incluso ese tipo de informaciones.

Armamentos estratégicos

Ginebra, Suiza, Mayo 31 (AP). La segunda ronda de las negociaciones sobre reducción de armas nucleares entre los Estados Unidos y la Unión Soviética, inaugura

Pérez de Cuéllar formula excitativa

Naciones Unidas, Mayo 31 (AP). "Los problemas mundiales deben resolverse dentro del marco de las Naciones Unidas, que es una organización democrática" y no por las dos superpotencias, Estados Unidos y la Unión Soviética, declaró hoy en una rueda de prensa en la capital cubana el Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar.

Precisó que si aceptaba el concepto de que los problemas mundiales deben ser resueltos por esas dos superpotencias las Naciones Unidas no tenían razón de

existir. Esta conferencia de prensa en La Habana, que fue el broche final de la visita oficial de tres días de Pérez de Cuéllar a Cuba invitado por el presidente Fidel Castro, fue difundida hoy en la sede de la ONU.

El secretario general se mostró partidario de una reunión en la cumbre, no solamente de los dos países militarmente más poderosos sino también de los otros miembros del Consejo de Seguridad. Defendió el multilateralismo y rea-

—Pasa a la página 32—

Atentado contra la OTAN en Alemania

Frankfort, Mayo 31 (UPI). Terroristas de las Células Revolucionarias, una organización de extrema izquierda, colocaron hoy una bomba en un conducto de combustible de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, dijo la policía.

Un vocero dijo que nadie

resultó herido y que el explosivo causó un daño mínimo.

La explosión ocurrió en una válvula de escape del conducto subterráneo de kerosene que va de Frankfort hacia la aldea de Moerfelden-Walldorf. Los sistemas eléctricos queda-

—Pasa a la página 33—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RETORNA. Damasco, Mayo 31 (Reuters). El presidente de Líbano, Amin Gemayel, retorna a su país después de tres días de conversaciones con su colega sirio, Hafez Al-Assad, sobre cooperación militar.

Anciano resucita por 3era. vez en aldea de Kenya

Nairobi, Mayo 31 (UPI). Musyoka Mututa sorprendió escasamente a los centenares de asistentes a su funeral en la aldea de Kitul cuando se alzó del ataúd y solicitó un trago de agua, pues se trata de su tercera "resurrección".

Al parecer, el anciano, de 60 años de edad, tiene el hábito de "alzarse de entre los muertos", sólo momentos antes de enfilar hacia el paraíso.

Esta vez, Mututa falleció luego de una corta enfermedad, al parecer cólera, dijeron hoy The Daily Nation y el Standard, los dos

—Pasa a la página 13—

29 aspirantes para la presidencia boliviana

La Paz, Mayo 31 (UPI). Finalizó la inscripción de candidaturas para las elecciones generales y municipales del 14 de Julio, habiendo totalizado 29 el número de aspirantes a la Presidencia de la República.

La Corte Nacional Electoral tuvo que ampliar el

registro de postulaciones hasta pasada la medianoche, que era la hora de cierre, ante la abundancia de partidos y grupos políticos que hacían turno para empaquetarse.

La última candidatura en inscribirse lo hizo a las

—Pasa a la página 54—

Oposición israelí a la participación de Rusia

París, Mayo 31 (AP). El ministro israelí de Defensa, Yitzhak Rabin, dijo en una entrevista publicada hoy que su gobierno continúa opuesto a una conferencia internacional de paz para el Medio Oriente con participación de la Unión Soviética, porque duda que Moscú pueda realizar aportaciones positivas.

La Organización pro Li-

beración de Palestina, Egipto y Jordania, han insistido a la celebración de una conferencia internacional, con participación de los Estados Unidos y la Unión Soviética, así como con representantes palestinos, para solucionar el conflicto arabe-israelí.

Pero Rabin, en una entrevista con el diario "Le

—Pasa a la página 33—

al cerrar la edición

(Información en página 53)



ENCUENTRA A SU HIJO. Urrichar, Bangladesh, Mayo 31 (AP). Una mujer de esta isla, solloza al reunirse hoy con su único hijo, sobreviviente del huracán y la marejada que el Viernes pasado arrasaron la zona, dejando más de 10 mil muertos.